

COMMUNIQUÉ de PRESSE

CP n° 17 du 6 novembre 2020

Bac GT – Lycées : des revendications du Sgen-CFDT entendues

Le dialogue social a porté ses fruits : le Sgen-CFDT salue les avancées annoncées hier par le ministre aux personnels .

L'incitation à définir des plans de continuité pédagogique va permettre aux équipes de travailler collectivement à définir des organisations d'établissement hybrides qui garantiront à la fois sécurité sanitaire et maintien de temps en présentiel pour les élèves.

Maintenant, des solutions doivent être trouvées pour les écoles et les collèges. Il faut adapter les attendus de fin d'année, fin de cycle pour s'adapter à une année exceptionnelle à tous les niveaux d'enseignement .

L'annulation des trois évaluations communes permet ensuite d'alléger la pression certificative : leur transformation en contrôle continu présente de nombreux avantages, notamment la simplicité et la confiance affichée envers le professionnalisme des enseignants .

L'aménagement des épreuves de spécialité par l'ouverture des choix de sujets permettra enfin une prise en compte du parcours accidenté des élèves ; pour autant le maintien de ces épreuves en mars pose question tant l'incertitude sanitaire est grande ; le Sgen-CFDT demande que ce maintien soit réexaminé en concertation au plus tard en janvier au regard de la situation pandémique.